

## **ABSTRAK**

**Mariam Ahmad. Nim 31140703.** Kata Serapan Dalam Bahasa Bolangitang, Skripsi, Gorontalo Jurusan Pendidikan Bahasa Dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra Dan Budaya, Universitas Negri Gorontalo

Bahasa Bolangitang merupakan salah satu bahasa daerah yang digunakan oleh masyarakat Bolangitang dalam berkomunikasi. Akan tetapi bahasa daerah Bolangitang sudah dipengaruhi oleh bahasa Indonesia, karena keduanya hidup berdampingan, sehingga terjadi penyerapan bahasa. Bahasa Bolangitang menyerap ke dalam bahasa Indonesia.

Permasalahan dalam penelitian ini yakni: (a) bagaimana bentuk kata serapan dalam bahasa Bolangitang, (b) bagaimana proses penyerapan bahasa Bolangitang, (c) faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi penggunaan kata serapan dalam bahasa Bolangitang.

Tujuan dalam penelitian ini yakni mendeskripsikan bentuk kata serapan dalam bahasa Bolangitang, mendeskripsikan proses penyerapan dalam bahasa Bolangitang, serta mendeskripsikan faktor-faktor yang menyebabkan munculnya kata serapan dalam bahasa Bolangitang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik analisis data dilakukan melalui tahap-tahap analisis data yakni: (1) pengklasifikasian kata dalam bahasa bolangitang sesuai dengan bentuk kata serapan dalam bahasa bolangitang, (2) penganalisan data yang telah diklasifikasi, (3) pembahasan hasil dari analisis data, (4) penarikan simpulan dari semua hasil dan pembahasan.

Berdasarkan data hasil penelitian, maka bentuk kata serapan dalam bahasa Bolangitang yang ditemukan yakni, kata yang berbentuk nomina, adjektiva dan verba. Dalam proses penyerapan terjadi perubahan bunyi pada suku kata awal, perubahan penyisipan pada unsur bahasa pada suku kata tengah, dan perubahan bunyi pada suku kata akhir. Kemudian faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan kata serapan dalam bahasa Bolangitang yakni kebiasaan masyarakat Bolangitang ketika berkomunikasi dan sikap masyarakat Bolangitang itu sendiri.

Kata Kunci : Kata Serapan, Bahasa Bolangitang